

今日から同窓生なんだ



大阪経済大学大樟会 (同窓会)
会長 田村 正晴

“つながる力”を感じるのは これからかもしれない!!

ご卒業、おめでとうございます。心からお祝いを申し上げますとともに、大樟会(同窓会)の正会員となられたことを歓迎いたします。

◆大樟会の誕生は80年余りに遡ります。本学の前身である浪華高等商業学校は昭和7年4月に開校し、昭和10年12月には同窓会組織が誕生しております。その後、同窓会は名称を「大樟会」と変え、現在に至っております。大樟会の目的は、当たり前のことですが会員相互の親睦を図るとともに、母校の発展に寄与することです。そして、その前提となるのが同窓生の“つながる力”です。

◆卒業生は、本年3月には9万5千人を数え、数年後には10万人の大台に乗ろうとしています。これは極めて大きな数字です。会員の年齢は22歳から100歳前後にまでにわたります。皆さんは、いろいろな形で世代を越えた多くの卒業生とつながっているのです。大樟会の組織は、北は北海道から南は鹿児島まで全国に51の地域支部と職業や職場別の9の職域支部や部会などで構成されています。それぞれの組織では、支部総会をはじめ様々な催しを活発に行っております。卒業後は、是非、皆さんもこれらの催しに積極的に参加して交流を深めていただければ、必ず皆さんの仕事やこれからの人生にプラスになると思います。

◆卒業生の皆さんには、大樟会の情報誌「^{でんこう}澱江」を毎年2月に、そして大学が発行するKEIDAI DAYSの「大樟会だより」を6月と12月にお届けします。また、大樟会のホームページも、時々ぞいてみてください。貴重な情報が一杯です。大樟会の活動をご理解いただけたらと思います。

◆皆さんのご健勝と今後のご活躍を祈念して、ささやかではありますが記念の品を贈呈し、お祝いの印といたします。

本年のホームカミングデー・大樟会総会、 そして支部総会にも参加しよう



ホームカミングデー・総会(鏡開き)
(2016年10月30日)



『哲学の道』顕彰板除幕式
(2016年12月9日)



女性部会
(2016年10月30日)



姫路支部総会
(2016年10月22日)